



大鋸の丘

2020 (令和2)年9月2日

藤沢市立大鋸小学校

校長 一瀬 今日子



例年より早く学校が始まりました。久しぶりに登校してくる子どもたちは、夏休みの作品を大事そうに手にし、「映画に行ったよ」「読書感想文を書いたよ」「海に行ったよ」と、笑顔で報告してくれました。短い夏休みでしたが、家族との楽しい思い出ができたことでしょう。

夏休み前、他の学年より一週間長く登校した6年生ですが、梅雨明けの暑さにも負けず、元気に登校してきました。もちろん勉強も頑張りましたが、6年生ウイークということで、休み時間の校庭は貸し切り、最後の一日は、友だちや色々な先生たちと関わりながらの、「校内ミッションゲーム」と「水鉄砲大会」で盛り上がりました。「コロナの影響で修学旅行に行けなくなっちゃって最悪な一年だなと思ったけど、たくさんの先生たちが協力してくれたおかげで良い一年になりそうです。」との感想に私たちも救われる思いがしました。

いつもの通りの行事はできませんが、子どもたちの笑顔が少しでも多くみられるよう、先生たちは新たな企画立てをスタートしているところです。保護者の皆様にもご協力いただくこともあろうかと思いますが、9月からもご支援のほどよろしくお願いいたします。

清掃活動について

8月に文部科学省の「新型コロナウイルス感染症に関する安全衛生マニュアル」が一部改訂されました。これまでの感染傾向等を分析する中での見直し案です。藤沢市のガイドラインも準じて改定され、それに伴って、安全対策をとりながら、清掃方法を少しずつ通常に戻していくことになりました。

基本的な考え方は、学校生活の中で消毒によりウイルスを全て死滅させることが困難であることから、清掃により清潔な空間を保つこと。さらに、手洗いを徹底することが大事ということです。掃除用具がそろい次第、次のように行います。

◆時間 放課後（授業後15分間）、毎日行います。

※最終下校時刻 4時間：13時20分 5時間：14時25分 6時間：15時15分

◆方法

- ・掃除の前後で手洗いをする。
- ・清掃中は、しっかり換気を行う。
- ・床拭きは、水拭き乾拭きともに、モップ棒を使用する。
- ・流し掃除は、直接素手でゴミを触れないよう、柄付きブラシで行う。
- ・掃除用具は清潔を保つようにし、汚れた雑巾等は早めに取り替える。
- ・ゴミ捨ては、各担任が行う。

クラスごとに、雑巾を集めさせてください。
ご協力お願いします。

【学校教育目標】 「自らの体験を通して 伸びようとする子どもの育成」

【めざす子どもの姿】 元気な子 よく考える子 ねばり強い子 思いやりのある子

《今年度スローガン》 **笑顔いっぱい いきいき大鋸小**

9月行事予定

日	曜日	行事予定	日	曜日	行事予定
1	火		16	水	M FLT 村岡あいさつ運動 学校評議員会 尿検査(二次)
2	水	M 委員会活動 尿検査	17	木	SC FLT
3	木	SC 1年生引き渡し訓練	18	金	M FLT
4	金	M	19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	敬老の日
7	月	M 4年生ごみ体験学習	22	火	秋分の日
8	火	SC	23	水	M クラブ活動
9	水	M	24	木	SC 村岡あいさつ運動
10	木	SC	25	金	M
11	金	M	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	M
14	月	M FLT	29	火	
15	火	FLT	30	水	M 委員会活動

※ M…モジュール授業、SC…スクールカウンセラー来校日

10月の主な行事予定

- ・10/6 (火) 大鋸スポーツフェスティバル (雨天順延)
- ・10/13 (火) 3・1・5年保護者参観 (体育)
- ・10/14 (水) 4・2・6年保護者参観 (体育)
(13日、14日が雨天の場合は、15日以降順延)
- ・10/19 (月) 心臓検診 (1年生等)
- ・10/21 (水) 3年生市内めぐり
- ・10/23 (金) 1年生遠足 (江ノ島水族館)
- ・10/27 (火) 6年生校外学習 (箱根)
- ・10/28 (水) クラブ活動
- ・10/29 (木) 給食終了
- ・10/30 (金) 前期終業式



熱中症対策として

残暑が厳しい日が続いています。教室では、温度湿度計を使ってエアコンの温度を調整しています。熱中症警戒アラートが発表されているときは、体育実施前に熱中症計で計測し、激しい運動を避けたり、授業の実施を見合わせたりします。

★学校だより8月号で、熱中症警戒アラートが発表された場合は、防災無線で伝達がありますとお伝えしましたが、**防災無線では発表されない**とのこと。お詫びし、訂正いたします。

鋸小祭の中止について

毎年子どもたちが楽しみにしている鋸小祭については、何とか実施する方法がないものかと模索してきました。しかし、保護者の方々の参観ができないことや、教室の密を避けられないこと等を考えると、「児童の自主性・創造性の育成」や、「人と人との関わり」といった活動の目的を果たすことができないと判断し、大変残念ですが、今年度は中止といたします。

今後の主な予定

- ・11/2 (月) 後期始業式 (給食なし)
- ・11/4 (水) 給食開始
- ・11/6 (金) 4年生遠足 (吾妻山)
- ・12/24 (木) 給食あり
- ・12/25 (金) ~1/7 (木) 冬休み
- ・1/8 (金) 登校開始 (給食あり)
- ・3/19 (金) 卒業式 (給食なし)
- ・3/25 (木) 後期修了式 (給食なし)

だいぎりしょうがっこう じどう みな
大鋸小学校 児童の皆さんへ

なつやす お がっこうせいかつ はじ
夏休みが終わり、学校生活が始まりました。

みなさんの中には、「休みが短かった」「遠くに行けなかった」「友だち
と一緒にいる時間が少なかった」など、新型コロナウイルスの影響で、いつ
もの夏休みのように「思い出づくり」ができなかったと感じている人も多く
いるのではないのでしょうか。

しんがた
新型コロナウイルスは、まだよく分からないことが多いウイルスと言われ
ており、みんなが不安を感じていることと思います。

このような中で、勉強のこと、友だちのこと、家族のことなど、いろいろ
と思い悩むこともあるでしょう。また、様々な変化の中で、ストレスがたま
って、体や心に負担がかかることもあるでしょう。そのような時には、
一人で悩みを抱え込まずに、担任や学年の先生、みんなの先生（酒井
先生）、保健室の先生（岩田先生）や、スクールカウンセラーの先生、家族
など、まわりのおとなの人に相談してください。「SNSいじめ相談@かな
がわ」や「24時間子どもSOSダイヤル」などの窓口にも、相談することもで
きます。

また、友だちから相談されて、良い方法が思いつかない時は、信頼できる
おとなに相談してください。

せんせい が た
先生方をはじめ、まわりのおとなは、あなたたちの助けになりたいと心から
おもっています。辛い時、困った時、一人で苦しまずに、ぜひ声をかけてくださ
い。

こうちょうせんせい
校長先生より